

08.04.2016

Stadt stellt Hundekottütenspender in Grünflächen auf

Mitarbeiter des Wirtschaftsbetriebes der Stadt Ludwigshafen montieren in den Monaten Mai und Juni über das ganze Stadtgebiet verteilt 56 Hundekottütenspender. Die genauen Standorte beschließen die Mitglieder des Werkausschusses in ihrer Sitzung am Freitag, 15. April 2016.

"Wir starten damit einen Versuch, die Hundekotproblematik zu minimieren. Grünflächen sollten, ohne auf jeden Schritt zu achten, betreten werden können und Rasenflächen sollten bespielbar sein. Je nach Akzeptanz und abhängig von einer Kosten/Nutzen-Analyse, entscheiden wir dann im nächsten Jahr, ob und wie das Projekt weiter entwickelt werden kann", erläutert Bau- und Umweltdezernent Klaus Dillinger.

Der WBL schlägt in seinem Konzept Standorte in Parkanlagen und Grünverbindungen vor, die stark frequentiert sind und wo die Beutelspender an bereits bestehenden Pfosten montiert werden können.

Hundekottütenspender gibt es bislang in der Moskauer Straße, an der Eberthalle, im Zedtwitzpark und in der Erich-Reimann-Straße.